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★ 懇  親  会

★ ＲＡＣ合同例会　「活動内容報告」

1. 開宴挨拶、乾杯　　野尻順滋 会長

2. 中締め　　　　　　中川公三 会長エレクト

3. 手に手つないで　

小松ローターアクトクラブ

〈会長〉　　　　　　　山谷　幸子 様

〈幹事〉　　　　　　　嶋崎　千晴 様

〈会計〉　　　　　　　佐藤　宣弥 様

〈国際奉仕委員長〉　　前川　政樹 様

〈専門知識開発委員長〉浅田　晃子 様

〈クラブ奉仕委員〉　　本田健太郎 様

野尻　順滋
　ＲＡＣの皆様、今日はようこそ。お仕事との両立で何かと大変かと思いますが、ＲＡＣで大いに楽しんで下さい。白さん、これからあと半年、研究
の成果をまとめてください。

上出　衛二
　今日はお疲れ様です。みんなで会員増強に頑張りましょう。

生水　敏雄
　ローターアクトの皆様、ようこそおいで下さいました。これからも楽しく伸び伸びと活動されますことをご期待しております。

ニコニニコニコBOX

★ 9月1日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 61名　・出席数 44名　 ・欠席数 17名　・出席率 72.13％例 会 報 告

2739回　2011年9月1日　例 会 於：小松グランドホテル

会長挨拶・報告　野尻　順滋

　今日は防災の日です。防災の日は、伊勢湾台風が来た翌年の１９６０年に閣議された
日本の記念日だそうです。ちなみに９月１日という日は１９２３年にあった関東大震災
にちなんで選ばれた日です。くしくも２００１年の９月１日に皆さんも記憶にあると思
いますが、新宿・歌舞伎町でビル火災のあった日でもあります。このビル火災を機に、
消防法が大きく改正されました。①火災の早期発見・報知対策の強化②違反是正の徹底
③罰則の強化④防火管理の徹底、この４つがその柱となるものでした。
　しかしながら建物所有者には、これらのことがなかなか守られず、先日のＴＶでも防

火対策の意識の低さが報道されていました。実際、防火管理と施設の管理、運営とは矛盾する点も多く、建
物所有者を悩ませている現実もあります。
　例えば、福祉施設の場合、火災時を想定し、窓等からいつでも誰でも簡単に出られることが求められてい
るのに対し、施設管理者は、入所者が簡単に外に出られては困るという現実があり、法と実状の間にはなか
なか難しいものがあります。
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2740回　2011年9月8日　例 会 於：小松グランドホテル

会長挨拶・報告　野尻　順滋

　先日の台風１２号で大変な被害が紀伊半島を中心にひろがりました。今年は東日本大
震災と合わせて、自然災害の力に対し、あらためて畏敬の念を感ぜずにはいられません。
　そんな中、ＴＶを見ていますと地滑りや津波あるいは川の氾濫等で一家屋が簡単に流
されている光景が映し出されています。土木のスケールと比べ建築スケールが小さいも
のかと改めて実感しています。
　以前、都市計画を論ずる時に鳥瞰図的思考と虫観図的思考という言葉に出会ったこと
があります。鳥瞰図的思考で都市計画を考えるとは、地図を拡げ道や鉄道、河川等の線

を引き、土木的発想でまちづくりを論じるものでした。一方、虫観図的思考は地上に立った目の高さで、こ
こには樹木があったら良いとか、ここのベイブ（舗装）はインターロッキングが良いとか、このサインのデ
ザインはこうあったら良いとか…と、何と小さなことか、と感ぜずにはいられません。建築のスケールで身
近なまちづくりを考えるものでした。ハードなまちづくりには、この２つの視点が大切だと思っています。

2741回　2011年9月15日　例 会 於：小松グランドホテル

会長挨拶・報告　野尻　順滋

　今日はＩＡＣの皆さんを迎えての例会です。ＩＡＣの皆さんが通っている小松工業高
校や小松商業高校は以前、旧市街地、いわゆる「まちなか」にありました。それが、学
校が狭い「まちなか」にあるより、郊外ののびのびしたところが良いとのことで、どん
どん郊外に移転しました。
　東京でも都心にあった大学が郊外に校舎を移転し、都心から離れていきました。私自
身、学校のような教育施設こそ、まちなかで学ぶことが多く、まちなかにあることが大

切だと思っています。まちづくりにも学校の存在は大きな役割で、都市こそ様々な用途が複合化され、様々
な職業の人、様々の年齢の人たちが住んでこそ活力が生まれます。そんな意味においても、若い人達の通う
学校を再びまちなかにと思っています。

野尻　順滋
　玉州様、今日は楽しいお話を有難うございま
した。私の性格は技術面に優れ、細かい仕事が
向いているということで設計に向いているのか
な、と。でもケチなようでした。今後のご活躍
をお祈り致します。
 
生水　敏雄
　玉州様、本日お忙しい所、卓話いただきまし
て有難うございます。大変興味深く聞かせてい
ただきました。私も毎日、玉州様の運勢を必ず
拝見し、勉強させていただいております。有難
うございます。

那谷　忠雄
　このたびツェーゲン金沢のスポンサー企業に
なりました。８月末で４位です！３位になると
Ｊ２昇格の可能性が出ます。皆さん応援宜しく
お願いします。

大西　賢治
　台風１２号で被害を受けた和歌山県へ、今朝、
送電対応班３班が高圧発電機３台と共に出発し
ました。関西電力からの応援要請を受けたもの
で、１週間から１０日の予定です。早期の復旧
・送電に向け、是非頑張ってほしいと思います。

山田　真広
　玉州先生、本日はお忙しい所有難うございま
す。統計に基づいた興味深いお話有難うござい
ます。私は４番で、ご指摘の通り「外向き行動
力」で、あちこちに出向いています。色々出す
ぎて収拾がないように心掛けます。先生は、今
後もご活躍お祈り申し上げます。堀さん、お誕
生おめでとうございます。

德田八十吉
　お陰様で無事、三代の三回忌を終えることが
できました。たくさんお参り頂きまして誠に有
難うございました。

★ メークアップ届
・8／28   小松シテイＲＣ   嶋田
・9／3  　 国際ロータリー第２ゾーン　ロータリーコーディネーターセミナー 　湯浅外志男

★ 9月8日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 61名　・出席数 42名　 ・欠席数 19名　・出席率 68.85％例 会 報 告

ニコニニコニコBOX

卓話卓話卓話  「統計による人選術」

玉  州  様北國新聞「あなたの運勢」「明日の運勢」執筆

〔紹介者〕山田真広 会員



◆石川県立小松工業高校インターアクトクラブ

野尻　順滋
　今日は、小松工業高校ＩＡＣ、小松商業高校ＩＡＣの皆さん、活動報告
をいただき有難うございました。ＩＡＣを通じ楽しい思い出に残る高校生
活を送ってください。岡田さん、空港についてのお話、有難うございまし
た。 

上出　衛二
　東日本大震災で、奉仕の方法もたくさんある事を学びました。インター
アクトクラブが素晴らしいクラブである事に自信を持ち、更に活躍される
様に期待します。今日は、活動報告有難うございました。

生水　敏雄
　岡田様、本日は急な卓話のお願いをいたしましてスミマセンでした。
本当に有難うございます。

大西賢治
　節電のご協力有難うございました。お陰様でなんとか今夏を乗り切る
ことが出来ました。この冬の需給計画は今調整中ですが、このまま原発
が再稼動しない場合には、相当に厳しい状況となりそうです。供給には
万全を尽しますが、引き続き節電のご協力をお願いします。

★ メークアップ届
・・9／8  　 ９月理事会   野尻、生水、堀、中川、上杉、嶋田、本村、杉本、那谷
・9／13   第３回ミニフォーラム   上出、原後、蓮井正樹、川腰、数左、小林幹雄、小林朋子、南、宮城、
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　本村、中西、西、岡田、大西、新滝、新谷、寺田、上杉、山田

★ 9月15日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 61名　・出席数 35名　 ・欠席数 26名　・出席率 57.40％例 会 報 告

ニコニニコニコBOX

★ ＩＡＣ合同例会　「活動内容報告」

★ 卓話

〈顧問〉　山岸　澄江 様

　　　　　旭　　有香 様

　部長・副部長・部員３名

◆石川県立小松商業高校インターアクトクラブ

〈顧問〉　薮　　佳織 様

　部長・副部長・部員２名

岡田  靖弘 会員

※ 高校生の氏名は掲載を控えております



2742回　2011年9月22日　例 会 於：小松グランドホテル

会長挨拶・報告　野尻　順滋

　先日、宝友会が開かれ２１名の奥様方にご参加頂きました。初めて出られた
方も６名いらっしゃいました。今年の私のテーマが「お互いをもっとよく知り
合おう」ということで、そんな意味においても大変良かったと思います。お話
もはずんだようで、夜遅くの９時半頃まで会話を楽しまれたようで、宝友会の
方々が親しくなられて、ＲＣの活動にもご理解を頂き、参加して頂く機会も増
えるのではないでしょうか。

卓話卓話卓話 「石川の里山から環境を考える」

★ 入  会  式　「新会員紹介]

〈新入会員〉  石橋　喜代志  様

〈推薦者〉 中橋勝美 会員　　中西忠彦 会員

〔紹介者〕
八十山和代 会員

柴  田　昌  三  様

京都大学教授　フィールド科学教育研究センター
センター長

職業分類：時計販売
会 社 名：（株）ウイングレボリューション  代表取締役
生年月日：1959年3月1日生



★9月誕生祝い

ニコニコBOXの年間達成目標
2,000,000 円円!

ニコニコBOX9月末の累計金額
467,600 円!

9 月誕生祝月誕生祝
8日

24日

堀　　伸市会員

出口　　勲会員

28日 岡田　靖弘会員

野尻　順滋
　柴田様、今日は遠方よりお忙しいなか有難う
ございます。人と自然のかかわり方のお話、大
変興味深くお聞きしました。池田様、今日はよ
うこそＲＣにお越し頂き有難うございました。
石橋様、ご入会おめでとうございます。

上出　衛ニ
　柴田先生、本日は有難うございました。小松
市は約３分の２が山地です。里山の重要性を再
認識しました。石橋様、ご入会おめでとうござ
います。

生水　敏雄
　柴田様、本日は遠方のところお越し頂き、大
変興味深い卓話をいただき有難うございました。
柴田様の今後益々のご活躍をお祈り致します。
石橋様、本日ご入会おめでとうございます。

那谷　忠雄
　石橋喜代志会員の入会、まことにおめでとう
ございます。はやく小松ＲＣになじんでロータ
リーライフをエンジョイして下さい。続いて皆
様からの新会員のご推薦を宜しくお願いします。

中西　忠彦
　柴田様、遠路はるばる卓話にお越し頂き誠に
有難うございました。石橋喜代志様、当クラブ
に入会おめでとうございます。ロータリーを楽
しんで下さい。

八十山和代
　柴田先生、本日は台風のため１時間も長くサ
ンダーバードに乗って来てくださり、本当に有
難うございました。２０年の長い付き合いに感
謝！柴田先生の今後益々のご活躍をお祈りして
おります

南　征和
　柴田様、八十山会員からのご紹介で里山の重
要性の卓話有難うございました。石橋様、ご入
会おめでとうございます。

石橋喜代志
　入会ありがとうございます。

おりひめ
　７月２８日発行会報第１号で自利利他が利池
になってミスプリになっていました。

ニコニニコニコBOX

★ 9月22日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 62名　・出席数 48名　 ・欠席数 14名　・出席率 77.42％例 会 報 告




